

安全に自転車に乗るために

夏休み子ども自転車教室

8月4日、白石川公園（尾形橋下）で夏休み子ども自転車教室を開催しました。講師にはMTBチャンピオンの井手川直樹プロをお迎えして、交通ルールだけではなく、自転車に乗るときのポジションやブレーキの掛け方など、安全に運転できるスキルを教わりました。教室の最後には、新しく整備されたサイクリングロードで教わったことを実践しながら走りました。

今後も継続して自転車教室を開催していく予定です。次回開催は9月25日(土)です。自転車事故防止のためにも多くのお子様のご参加をお待ちしています。



全国大会出場おめでとう！

大河原小学校 6年生 クリンミー光輝さん

栗原市で6月27日に開催された第三十七回わんぱく相撲栗原場所で、優勝となる横綱の称号を獲得した、大河原小学校6年生のクリンミー光輝さんが8月11日に本庁を訪れました。

「将来の夢は横綱になって自分の部屋を持つこと。」と話してくれた光輝さん。現在は、宮城県農業高校の相撲クラブで日々稽古に励んでいます。一番大切にしていることは、ケガをしない身体づくりと話してくれた光輝さん。お母さんの協力もあり、日々の食生活から食べるものは特に意識して選んでいるそうです。

「辛くてもやればできるから頑張ってもらいたい。スポーツに取り組んでいるみんなに伝えたい。」と、10月に両国国技館で開催される全国大会での活躍を誓ってくれました。



▲大会の結果と全国大会への出場を報告に来庁した、クリンミー光輝さん(写真左)

information

ヘルプマーク・ヘルプカードを配布しています

障がいのあるかたにとってより住みやすい社会となるよう、手助けをお願いしやすくするためのヘルプマークとヘルプカードの配布を行っています。

ご希望のかたは、福祉課窓口にお越しください。

ヘルプマーク・ヘルプカードをお持ちのかたを見かけたら、困っていないか気にかける、声をかけるなど、思いやりのある行動をお願いします。



東北大会での活躍に期待！

宮城県中学校総合体育大会結果報告



8月4日、宮城県中学校総合体育大会で優秀な成績を収め、東北大会への出場が決定した大河原中学校女子バドミントン部の生徒7名、水泳部の生徒2名が、本庁を訪れました。宮城県や青森県で開催される東北大会にむけて、出場する選手から決意表明が行われ、齋町長から「大会が開催されることや、出場できることへの感謝の気持ちを力に変えて精一杯頑張ってきてください。」と激励の言葉が贈られました。

《宮城県中学校総合体育大会結果》（敬称略）

- 【バドミントン女子団体】 準優勝 吉野春輝（3年）三輪花凜（3年）大野紗雪（3年）佐藤朋香（3年）
永山花奈（3年）沼田姫依（3年）吉野桃花（2年）
- 【水泳男子背泳ぎ 100m】 第1位 戸田翔太（2年）
- 【水泳男子背泳ぎ 200m】 第2位 戸田翔太（2年）
- 【水泳女子バタフライ 100m】 第3位 坂本芽咲実（2年）
- 【水泳女子バタフライ 200m】 第4位 坂本芽咲実（2年）

いつまでもお元気で

村上明治さん 100歳おめでとうございます

8月22日に100歳の誕生日を迎えられた村上明治さん（西原区）へ、町から敬老の意を表してお祝いと褒状が送られました。

町内のグループホームすまいるに入所中の明治さんは、ゲートボール、盆栽、家庭菜園などが趣味で、ずっと元気に動いて過ごしてこられたそうです。

これからもお体を大切にしてください。



▲村上明治さん（左から2番目）とご家族、齋町長

児童の感染症予防対策に

新型コロナウイルス感染症予防を目的とする寄附事業

7月27日、公益社団法人仙南法人会櫻井大河原支部長より、新型コロナウイルス感染症予防を目的とする寄附事業として、薬用泡ハンドソープ本体72本と詰替え用2ℓボトル36本を町内の小学校に寄附いただきました。

贈呈式で櫻井大河原支部長からは、「教育現場で必要だという声が多く上がる、泡タイプのハンドソープを寄附させていただきます。今後もこういった活動を継続していければ。」と話していただきました。



▲目録を手渡す仙南法人会櫻井大河原支部長（写真左）